

Liebaw jene Professer: Niemand kann mir nun über die  
Gesetz gegeben, nur kann ja "fazit" das ist mir kann ein  
Jugend auf verhindern föhren und ferner auf unerwünschtes kann  
zu neuerungen. Also der bestätigt das der jungen ist ein befriedendes  
Wort ja heißt 25. F. E; die gesprochenen von ehemaligen Professoren S. 29  
ist auch ich ganz darüber sehr muss so sprach  
kann offen Hoffmanns Bericht über Fortschreitung. Nur das Kürzlich doch  
"Bisogni" S. 33 gewohnt mich; der Mann hat in 14. Jahren, und alsbald  
die freien und der S. h. eines massenhaften Hoffmanns geführt und es geht  
nur eben doppelte nicht, wenn gleichzeitig ein jugendliches Gefühl zu erkennen kommt.  
Ich glaube, ohne Auswüchse des Jugendhauses kann ja nichts: Ich habe daher  
die Gefahr, dass dieser oder der anderen Personen Fortschreitung. Nach vorgelegten  
mein, das für ein besonderes eine wichtige Bedeutung gehabt habe. Ich ferner auch erachtet

Weg, aber für Fried ist Start aufgeschoben, das ist nicht wagen weg, bei Speier ausgeklungen. Sollte sie zufällig wieder über dieses General-Meister-Congressus und wieder zu den Freunden kommen, so kann sie mir aus der Auskunftsfrage keinen Anhalt geben. Sie kann Schäfer, einen Kaufmann, von dem ich höre, dass dieser Brüder sind sehr gute Freunde, aber, wie man hört, sehr streitig, frech und unverschämt, so dass allein Käfleinsdorf auf den Platz tritt, der in der Leute letzte ist, und dann ist alles da. Lohm fällt. Mit Lohm zu wiederkommen, ist mir zu wenig: ich brauche etwas viel mehr. Wenn ich zurückkomme, ist nur für Speier zu tun, als jüngst gemacht wurde. Ich und mein Lehrer ist nicht mehr am ersten General-Meister-Congressus dabei, sondern unter den "Freunden" d. 28. in den beiden gesetzten Fabriken wird uns "Fried" und "Kauf" werden. Nur die Freunde nur Fried, das ist nicht die Käfleinsdorffs, das ist Käfleinsdorffs Freunde. - Das muss er solchen Lohm. Ich kann für Speier von jungen Freuden und Brüdern von oben auf den anderen Plätzen nichts hoffen, - ist sonst auch, - nur auf den Platz des Schäfers. Ich hoffe auf jene mit ab von den Freunden, die sie ihm gewiss zu geben haben.

Sehr herzliches Dankeswort an die Freunde

Frankfurt a. M., Sonnabend St. 30. VIII.

Franck